
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

「地域の力を学校へ、学校の元気を地域に！」を合い言葉に推進中! 

 

第７回の学校運営協議会は、学校サポーター室の「ひま

わりルーム」で初開催となりました。協議会の前には、委員に

よる「ぎおうっこ ひまわり隊」の活動も行われました。ひまわり

隊の活動が始まって２週間がたち、「子どもたちから『誰？』

と聞かれることはなくなった」や「捕まえた虫やカエルを『入れる

ものない？』と聞きにきてくれた」と子どもたちとのつながりに喜

びを感じているという話が多く聞かれました。 

また、2 年生の算数科「かけざん」の習熟をはかるために、

保護者や地域の方に声をかけて始めた地域学校協働活動

「九九サポーター」に参加された委員さんからは、「みんなが

一生懸命覚えようとしている姿を見ていると、こちらもうれしく

なる」「習熟にはまだまだかかりそうなので、また参加したい」と

子どもの成長をともに喜ぶ声も聞かれました。 

学校の様子を見て回っている中で、「廊下にものがたくさん

置いてあるのが気になる」などの意見もあり、委員が学校運

営に対して意欲的に参加している笑顔いっぱいのよい雰囲

気の協議会です。 

 

 

ひまわりルームには、見守り隊のベストも

保管されています。 

 

市の音楽会に出場する３年生の練習を参観

して、学校運営協議会から激励の一言も。 

 
とっても上手に歌えていました。自信

をもって、祇王小学校の代表として

がんばってきてください。 


